

Toutes les occasions sont bonnes pour fêter les 100 ans de la marque MG. Et le circuit de Charade n'a pas raté cette occasion, même en plein mois d'août !

100 ans de la marque MG

L'édition du 4 août mettra à l'honneur les 100 ans de la marque MG dans la zone thème.



Le circuit de Charade a choisi, dans le cadre des cinq événements « Charade Classic » de l'année 2024, de réserver le **dimanche 4 août 2024 exclusivement à la marque MG** à l'occasion de son centenaire. Ces événements réunissent en moyenne 2000 personnes et 600 voitures de toutes marques. Mais, centenaire oblige, **seules les MG auront le droit de prendre la piste du magnifique circuit** pour trois tours de parade de 3 975 mètres chacun, ponctués par 18 virages (comptez-les bien, cela fait 54 en tout !). Pour ceux qui ne connaissent pas cette piste, vous aurez l'occasion de rouler sur ce qui reste encore un « circuit de montagne », même si à l'occasion de sa modernisation, le circuit a perdu quelques uns de ses kilomètres originels...

Sir Stirling Moss, qui s'y connaissait un peu en MG pour avoir battu quelques records de vitesse au volant de la MG EX181, disait de Charade que c'est « Le plus beau circuit de monde ». Comment lui donner tort, nous modestes propriétaires de MG de série...

Ce sera l'occasion de rencontrer les nombreux possesseurs auvergnats de MG, dont certains ne sont pas encore au MG Club de France ! L'occasion de monter un challenge « adhésion » !!!

Un café-croissant nous attendra dans la tour au pied des stands et, pour partager les sensations de conduite sur le circuit, nous poursuivrons la matinée par un déjeuner pris dans l'enceinte du circuit. Nous nous quitterons à l'issue de ce repas.

Mais avant le dimanche, il y a le samedi !

Rendez-vous à 9H00 à l'hôtel Best-Western de Pérignat-les-Sarliève pour un café d'accueil. Puis balade tranquille par les petites routes pour rejoindre la basilique d'Orcival puis route vers Bagnols où nous déjeunerons à l'hôtel des Voyageurs.

Après le déjeuner, comme il fera certainement beau et chaud, nous irons nous abriter au frais en visitant les grottes du Cornadore à proximité de Saint-Nectaire. Fraîcheur garantie.

Nous rejoindrons ensuite l'hôtel Best-Western de Pérignat-les-Sarliève pour partager le dîner et y passer la nuit. Et le lendemain, c'est Charade...

